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若
者
が
「
こ
こ
で
働

き
た
い
」
と
思
え
る
よ
う
な
職

業
を
増
や
し
た
ら
若
者
の
人
口

は
増
加
す
る
と
思
い
ま
す
。
住

宅
を
整
備
す
る
こ
と
に
よ
っ
て

若
者
の
人
口
増
加
に
つ
な
が
る

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
　
　
　
や
り
が
い
や
収
入
を

備
え
た
仕
事
が
で
き
れ
ば
、
ま

ち
の
活
性
化
に
つ
な
げ
る
こ
と

が
で
き
る
と
思
い
ま
す
。

　
現
在
、
幌
延
町
は
、
移
住
や

定
住
を
考
え
る
人
に
住
宅
用
地

の
紹
介
や
住
宅
購
入
に
対
す
る

補
助
金
制
度
の
支
援
を
行
っ
て

い
る
ほ
か
、
企
業
向
け
や
社
宅

整
備
に
要
す
る
費
用
や
従
業
員

の
雇
用
、
仕
事
に
必
要
な
資
格

を
従
業
員
が
取
得
す
る
費
用
に

対
す
る
支
援
を
行
う
な
ど
、
何

と
か
し
て
地
域
経
済
の
縮
小
や

人
口
減
少
を
抑
え
よ
う
と
取
り

組
ん
で
い
ま
す
。

質　
問

答　
弁

伊藤　圭音 君

　
　
　
　
幌
延
町
を
も
っ
と
魅

力
の
あ
る
町
に
す
れ
ば
人
口
が

増
え
る
と
思
い
ま
し
た
。
特
産

品
を
使
っ
た
名
物
を
作
れ
ば
、

幌
延
町
の
魅
力
を
向
上
で
き
る

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
　
　
　
幌
延
に
あ
る
資
源
を

う
ま
く
使
っ
て
特
産
品
を
生
み

出
し
て
い
く
の
は
良
い
ア
イ
デ

ア
だ
と
思
い
ま
す
。

　
幌
延
産
ミ
ズ
ナ
ラ
の
木
を
使

っ
た
酒
造
用
の
樽
、
ス
ウ
ェ
ー

デ
ン
ト
ー
チ
や
木
工
品
の
製
品

質　
問

答　
弁

幌延町こども議会開催

　こども議会は、こども達に「町づくりや町議会の仕組みを理解し、身近に感じてほしい」、「普段
はできない町への意見や提言を通し、大人と一緒にまちづくりを考えるきっかけにしてほしい」とい
う思いを込めて今年は11月15日に中学３年生を対象に開催されました。
　こども議会では、幌延町議会のように一般質問形式で、町長、教育長に質問しました。
　幌延・問寒別の中学生が学校の授業または聞き取りから得た知識、情報を使った提案や鋭い意見な
ど幌延町のことを真剣に考えた一般質問をしてもらいました。
　当日は、前半の議長を鹿口柚乃さん、後半の議長を植村颯太君が勤めました。
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